



Concentración riojana del Proyecto Se Busca Campeón

LOS MEJORES JUGADORES DE LA RIOJA ENTRENAN DURO EN SEMANA SANTA

La Federación Riojana de Bádminton ha aprovechado las vacaciones de Semana Santa para realizar cuatro días de concentraciones con los jugadores preseleccionados Sub15 y Sub17, así como 10 jugadores Sub13, que dicha federación tiene dentro de la Campaña "Se busca Campeón" de la FESBA. Los días utilizados fueron el 3, 4, 10 y 11 de Abril en Jornada de 9,30 a 14,30 horas.

Los técnicos responsables de la actividad fueron: Nieves de la Fuente, como coordinadora de la Federación Riojana de la Campaña SBC, Mario Laura como seleccionador SUB15 y SUB17 de la Federación Castellano Leonesa de Bádminton y Julio Núñez, como técnico de la Federación Riojana de Bádminton.

El trabajo de los técnicos y el interés y el esfuerzo de los jugadores ha sido plenamente satisfactorio. Desde la Federación Riojana se pretende continuar con otras jornadas de tecnificación para la promoción del Bádminton entre todos los jóvenes de la Rioja.

